



An die Pfarrbevölkerung von Heilbrunn!

Das Corona-Virus hat vieles verändert. Nichts ist mehr wie es war. So betrifft es auch unseren kleinen Wallfahrtsort Heilbrunn. Ob wir die geplanten Festtage um den 15. August feiern können, ist nicht sicher. Es gelten auch im kirchlichen Bereich die gleichen Regeln wie im öffentlichen Leben. Die Richtlinien der Diözese sind genau darauf abgestimmt.

Ab **15. Mai** sind öffentliche Gottesdienste in den Kirchen möglich. Die Hygienevorschriften sind zu beachten, d. h. **Kirchenbesuch nur mit Mund-Nasen-Schutz-Maske**. Die Anzahl der Mitfeiernden ergibt sich aus der Größe des Kirchenraumes. Unsere Kirche hat 410 m² verfügbaren Raumes, d. h. **41 Gläubige können an Gottesdiensten teilnehmen**. Bei Schönwetter besteht auch die Möglichkeit im Freien in Gruppen mit max. 10 Personen und entsprechenden Abstand mitzufeiern.

Am Freitag, dem 15. Mai hat unser Bischof Wilhelm Krautwaschl unerwartet und überraschend zugesagt, einen Gottesdienst in unserer Wallfahrtskirche zu feiern.

Freitag, 15. Mai um 18.00 Uhr

Abendgottesdienst mit anschließender Maiandacht beim Gnadenbrunnen.

Übertragung des Abendgottesdienstes live um 18.00 Uhr

www.kleinezeitung.at

Ab Sonntag, dem 17. Mai findet jeden Sonn- und Feiertag wie bisher um 10.15 Uhr ein Gottesdienst statt (9.45 Uhr Rosenkranz).

Ab 20. Mai wird jeden Mittwoch um 8.00 Uhr Gottesdienst gefeiert.

Da wir in nächster Zeit mit diesen Einschränkungen leben müssen, wird auch die Diözese weiterhin verschiedene Möglichkeiten zum Mitfeiern von Gottesdiensten über die Medien möglich machen. So kommt in dieser Zeit dem Begriff Hauskirche große Bedeutung zu und ist Ausdruck christlichen Lebens.

Mit freundlichen Grüßen und bleibt alle gesund!

Pfarrer Hans Leitner und Peter Stanzer für den Pfarrgemeinderat